

En las redes



Marisol Castillo. Se están quemando cientos de hectáreas de bosque nativo en nuestra cordillera. Protejamos este valle, que no quede bajo el agua lo poco que nos queda.



Miguel Moraga. Seguro que los agricultores regalan las verduras y los frutos. Si quieren embale que lo paguen.



Claudia Navarrete. Si hubiesen desplegados todos los recursos disponibles tanto de esta región como lo que se podría haber conseguido de apoyo en otras regiones, no estaríamos viendo este desastre que afecta nuestra flora y fauna nativa.



jano_biker. Que pena perder el bosque nativo, lo más lindo de Ñuble.



Sonia Fuentealba. Los relevos son muy importantes, han de estar muy cansados.



Pedro Villa. Un equipo con muchas ganas pero de fútbol muy poco.
